

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Título	Tamaño	Valor Publicitario Estimado	
04/12/2013	EL MERCURIO - (STGO-CHILE)	2	7	RESULTADOS PRUEBA PISA	6,1x15,3	\$ 832.061	

Resultados Prueba PISA

Señor Director:

La educación es la carta de presentación de una cultura. Eso es irrefutable y lamentablemente cierto para algunos. ¿Por qué nos sorprendemos de los bajos resultados de Chile en la prueba PISA en comparación a las potencias mundiales de la OCDE?

Dichos sistemas destacados llevan años implementando políticas que son propias de países desarrollados, donde ya no es necesario dialogar o debatir sobre temas específicos asociados a la estructura, pues, claramente, esto ya está resuelto, y es compartido por los distintos actores del sistema.

La preocupación de estas envidiables potencias o máquinas de conocimientos está dirigida exclusivamente a cómo desafiarse cada día para que realmente los educadores y directivos sean agentes de oportunidad significativa de conocimiento, brindando a aquellos estudiantes la posibilidad de desafiarse, a través del cuestionamiento, más allá de lo que parece obvio o fácilmente obtenible.

No nos extrañemos de nuestros resultados ni tampoco saquemos cuentas alegres al compararnos con países hermanos. PISA nos invita a seguir trabajando y poner el foco en las políticas que realmente impactarán en la calidad de lo que sucede al interior de la sala de clase y contemplen a quien necesariamente hará la distinción al momento de aplicarlas: el factor docente.

YASNA JELINCIC S.

Directora de Pregrado
Facultad de Educación UDD